



# Municipio de Villa Alemana impulsa batería de medidas de Seguridad para segundo semestre

Pórticos con Inteligencia Artificial, botones de pánico, renovación de cámaras, vehículos nuevos para mayor patrullaje y diagnóstico a resguardos de locales comerciales son algunas de las acciones que se materializarán en los próximos meses.

Con el objetivo de potenciar la prevención en materia de Seguridad en la comuna, la Municipalidad de Villa Alemana, encabezada por el alcalde Nelson Estay, anuncia una serie de medidas que la administración viene trabajando desde su llegada y que se materializarán durante este segundo semestre 2025.

“Nosotros partimos de cero, con absolutamente nada, y hoy haber firmado el Convenio OS 14 nos ha permitido avanzar muchísimo en patrullajes mixtos, Rondas Impacto, y abarcar más sectores de la comuna, tomar procedimientos en conjunto. Hoy estamos potenciándonos en patrullajes preventivos, vamos a tener 4 vehículos más desde agosto. También partiremos con los pórticos en los ingresos de la ciudad, en

sectores estratégicos y corredores de la delincuencia, los que van a funcionar con inteligencia artificial: detectarán autos robados, que han participado en algún delito, autos sin patente, y va a emitir rápidamente la alerta”, destaca el jefe comunal.

En esa línea, la Dirección de Seguridad Pública de Villa Alemana va a materializar también desde el segundo semestre el aumento sostenible de los inspectores municipales y de los gestores territoriales de Seguridad, que van a estar patrullando las 24/7 en sectores priorizados en forma temporal y espacial, además de la renovación de las 46 cámaras de seguridad en la ciudad.

## NÚMERO ÚNICO DE EMERGENCIAS

Junto a esto, con la finalidad



LA MUNICIPALIDAD DE VILLA ALEMANA AUMENTARÁ SU DOTACIÓN DE CAMIONETAS PARA PATRULLAJES A CONTAR DE AGOSTO.

de tener un número de emergencias exclusivo para los habitantes de Villa Alemana, que centralice y derive los diferentes tipos de emergencias, se implementará el teléfono 1211,

con el cual la ciudadanía va a poder comunicarse y denunciar incivildades y, en caso de delitos, derivar a las instituciones correspondientes. “A contar de agosto, desde teléfonos fijos o móviles, usted va a poder llamar al 1211 y nuestra central telefónica de emergencia va a poder derivar a aquella patrulla que esté más cercana a su domicilio”, enfatiza el alcalde Estay.

“También vamos a tener iluminadas las plazas, con cámaras de vigilancia, y los pasos bajo nivel los vamos a tener con botones de pánico. Todo esto nos va a permitir darle una mayor seguridad a nuestra gente. Todas estas medidas se implementarán en el segundo semestre porque nos debemos robustecer en Seguridad. Sacamos al comercio ambulante del centro, que es un golpe importante a la tranquilidad y a la confianza de los vecinos. Se están haciendo muchas cosas con la aprobación del Concejo, con las ini-

ciativas que vienen desde el municipio por inquietudes que nacen de la ciudadanía. Queremos ser líderes en seguridad ciudadana el 2027, tal como lo dijimos en la Cuenta Pública, y vamos con timón por buena ruta”, finalizó la autoridad.

## PROTECCIÓN DE LOCALES COMERCIALES

En el segundo semestre también se hará una externalización de los servicios de patrullaje, de manera complementaria a la labor municipal. “Se va a contar con una empresa que presta servicios de seguridad: patrullajes efectivos en la calle, dotados de la misma forma que nuestros inspectores. Asimismo, se está recabando toda la información necesaria de locales de alcohol, de juegos de azar y otras entidades más que quizás generan una sensación mayor de inseguridad, para revisar si cumplen o no con la normativa vigente”, explica el Di-

rector de Seguridad Pública de la Municipalidad de Villa Alemana, Claudio Mendiboure.

Finalmente, se realizarán diagnósticos a los locales comerciales, a fin de identificar “aquellas falencias para ayudarlos y dotarlos de herramientas protectoras para sus locales. Haremos un estudio de seguridad con los locales comerciales para sugerirles aquellas medidas de mitigación para los delitos que están ocurriendo allí”, señala.

Al respecto, el comisario (s) de la Sexta Comisaría de Villa Alemana, capitán Felipe Delgado, destaca la creación de una mesa de trabajo con comerciantes del centro y el municipio: “Instalamos un servicio en el sector céntrico y estamos intensificando los controles de personas que ejercen algún tipo de comercio informal o algún servicio remunerado sin autorización”. ♦



EL ALCALDE NELSON ESTAY TIENE COMO META QUE VILLA ALEMANA SEA LÍDER EN SEGURIDAD PARA 2027.